

01.12.2025 - 13:50 Uhr

Savièse (VS) devient une « Commune amie des enfants »



Savièse/Zurich, le 1er décembre 2025 - UNICEF Suisse et Liechtenstein a décerné pour la première fois à Savièse (VS) le label « Commune amie des enfants ». La commune affirme ainsi son engagement à intégrer durablement les enfants et les jeunes dans le développement local et à rendre visibles leurs préoccupations.

La distinction a été remise dans le cadre de la Fête de la jeunesse et du 30ème anniversaire de la ludothèque. Flávio Borda D'Água, membre du comité directeur d'UNICEF Suisse et Liechtenstein, a souligné que Savièse est une commune qui écoute activement les enfants et les jeunes et qui traduit leurs idées en projets concrets. La présidente de la Municipalité, Marie Zuchuat, ainsi que des membres du Conseil municipal et de la commission compétente ont participé à la cérémonie.

« Savièse montre de manière exemplaire comment une commune prend au sérieux les préoccupations des enfants et des jeunes et les intègre dans ses décisions », a déclaré Flávio Borda D'Água. « En devenant une Commune amie des enfants, Savièse ne fait pas seulement un choix pour aujourd'hui. Elle fait un choix pour demain ».

Depuis 2023, Savièse a mené un processus en plusieurs étapes : un état des lieux, des ateliers avec des enfants et des jeunes de tous âges, ainsi que l'élaboration d'un plan d'action pour les années 2025 à 2028. La commune, qui compte environ 8 400 habitant·es – dont 17 pour cent d'enfants et de jeunes –, dispose déjà aujourd'hui de structures solides dans les domaines de l'éducation, des animations socioculturelles et de la petite enfance.

Le premier plan d'action comprend 41 mesures réparties en six domaines thématiques. Il s'agit notamment de renforcer la participation des enfants et des jeunes, de développer la petite enfance, d'étudier la possibilité de créer un nouveau local pour la jeunesse, d'aménager des espaces de jeu et de rencontre attrayants et d'améliorer la communication destinée aux jeunes et à leurs parents. Le plan vise un impact à long terme et repose sur une collaboration étroite entre les différents acteurs et actrices de la commune.

Avec cette certification, Savièse rejoint les communes qui encouragent de manière ciblée les droits de l'enfant et la participation au niveau local. Cette distinction constitue également un encouragement à poursuivre sur cette voie et à continuer d'impliquer activement les enfants et les jeunes dans le développement de leur commune.

Vous trouverez de plus amples informations sur l'initiative « Commune amie des enfants » d'UNICEF [ici](#).

A propos de l'UNICEF

L'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'enfance, s'appuie sur plus de 70 ans d'expérience dans le domaine de la coopération au développement et de l'aide d'urgence. L'UNICEF se mobilise dans le monde entier pour la survie et le bien-être des enfants. La réalisation de programmes dans le domaine de la santé, de l'alimentation, de l'instruction, de l'eau et de l'hygiène ainsi que la protection des enfants contre les abus, l'exploitation, la violence et le VIH/sida font partie de ses tâches centrales. L'UNICEF assure son financement uniquement grâce à des contributions volontaires: l'organisation est représentée en Suisse par le Comité pour l'UNICEF Suisse et Liechtenstein. UNICEF Suisse et Liechtenstein s'investit depuis 60 ans pour les enfants – ici et dans le monde.

Medieninhalte



Vincent Reynard (ancien conseiller communal), Jean-Marie Cretton (conseiller communal), Stéphane Coendoz (directeur du département et chef du service de la santé, des affaires sociales et de la jeunesse), Marie Zuchuat (Présidente), Flávio Borda d'Agua (UNICEF Suisse et Liechtenstein), Julien Dubuis (conseiller communal), Sophie Egli (UNICEF Suisse et Liechtenstein), Nicolas Siervo (directeur des écoles), Grégory Jollien (conseiller communal), Stany Luyet (conseiller communal).

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004621/100936940> abgerufen werden.